

Vorlage Nr. 18-O-01-0024

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 26. April 2018

Schaffung von Fahrradstellplätzen direkt am RMCC-Haupteingang

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat dazu auf, weitere Fahrradstellplätze direkt am Haupteingang des RheinMain CongressCenter (RMCC) zu schaffen. Aus unserer Sicht sind mindestens 20 zusätzliche Bügel notwendig.

Begründung:

Schon am ersten Wochenende der Inbetriebnahme des RMCC zeigte sich, dass die Fahrradständer beim Haupteingang nicht ausreichen. Die weiteren Fahrradständer in der Nähe der Tiefgaragenzufahrt können da keine Abhilfe schaffen, da sie zu weit vom Haupteingang entfernt sind. Vielmehr werden Fahrradfahrer, die keinen freien Bügel mehr finden, wild parken, Laternenmasten nutzen und möglicherweise Wege zustellen. Um dem vorzubeugen und zudem zu vermeiden, dass etwa bei Konzerten die Nachbarquartiere von autofahrenden Besuchern zugeparkt werden, sollte die Erreichbarkeit des RMCC per Velo möglichst attraktiv gestaltet werden.

Ausreichende Stellplätze bilden dafür die Basis. Von einer prominent platzierten und gut sichtbaren "meinRad"-Station könnte zusätzlich das Museum Wiesbaden profitieren, das sich direkt gegenüber befindet. Eine solche Station sollte daher, wenn es am Haupteingang zu eng wird, Richtung Kreuzung Rheinstraße und nicht Richtung Tiefgarage verschoben sein.

Beschluss Nr. 0059

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+ +

Verteiler:

Dezernat III z. w. V.

Presber Ortsvorsteher